

Décès de l'ancien Président des Turcos de Floreffe : Claude CHEVALIER.

Le 7 février dernier, nous avons appris avec beaucoup d'émotion le décès de Claude CHEVALIER, Fondateur en 1970 et Président des Turcos de 1970 à 2022.

Il a consacré sa vie à l'essor des Turcos de Floreffe en organisant un nombre impressionnant de voyages à l'étranger en plus de participer aux marches de l'Entre-Sambre et Meuse et surtout aux festivités de l'Ommegang à Bruxelles.

Un hommage privé lui a été rendu le dimanche 11 février devant les Pompes Funèbres Christiane à Floreffe où un discours a été prononcé par le nouveau Président Julien Broze suivi d'une décharge.

Voici les termes de ce discours :

« Nous voici tous réunis aujourd'hui pour rendre hommage comme il se doit à notre Président Fondateur Claude CHEVALIER.

Depuis ce jeudi, la Compagnie des Turcos de Floreffe et le folklore des marches de l'Entre Sambre et Meuse sont en deuil.

Un monument floreffois s'en est allé rejoindre les étoiles.

Il s'en est allé retrouver Bibi (René Flostroy), Richard (Barbier), Félix (Lechat), Auguste (Broze), Roger (Leroy), Nounours (Claude Champion), Marcel (Lechat), et beaucoup d'autres ...

Cinquante années au sein de la Compagnie, que dire de plus ..

Président, tambour-major et marcheur dans l'âme.

Il en aura fait des kilomètres à travers la Belgique et la France et d'autres destinations telles que Madrid et le Japon ...

Après 50 ans à la tête de la Compagnie, il a décidé de tourner la page. Il était et restera à tout jamais le mur porteur des Turcos chers à son cœur.

C'est le 11 mai 1970, à la demande de Jacques Dumont et du Syndicat d'initiative qu'un groupe de jeunes procédait à la reconstitution de la Compagnie des Turcos. Autour de Claude Chevalier, on retrouvait dans le premier comité André Lessire, Michel Yancis, Jean-Claude Populaire, Eugène Lessire.....

La première sortie fut organisée le 13 septembre 1970 préparant la St-Feuillen à Fosses le 27 septembre. Une marche à laquelle il aura participé à 8 reprises.

A Liberchies, il a accompagné André des dizaines de fois pour le tour St Pierre et mettait toute son expérience pour le bon déroulement de la marche dans les années 1980 – 2000.

Au décès de son papa, il avait aussi mis tout en œuvre pour reprendre l'organisation des cérémonies du 11 novembre au Monument aux Morts.

Souvenir d'un homme bon et droit, d'une gentillesse et d'un dévouement incomparables, Claude était particulièrement fier de partager l'esprit, les valeurs et l'aspect religieux qui font les marches de l'Entre Sambre et Meuse.

Au nom de la Compagnie des Turcos de Floreffe, des délégations ici présentes et des Marches Folkloriques de l'Entre Sambre et Meuse, je présente mes condoléances à son épouse Bernadette, et ses enfants Xavier et Christophe ainsi qu'à toute la famille.

Courage dans ces moments difficiles.

Au revoir Claude.